



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

RECORRE PUERTO. Hull, Inglaterra, julio 19. (AP) El Príncipe Carlos de Inglaterra, bromea con el carnicero Arthur Simpson en Hull, Inglaterra, durante un recorrido por el puerto. El Príncipe compró unos 50 kilos de bacalao por la cantidad de \$2 dólares.

Miss Argentina solicitaría asilo político en México

Ciudad de México, julio 19. (DPA). Stella Maris Muñoz, representante de Argentina en el concurso de "Miss Universo", habría resuelto solicitar asilo político en México, según informó hoy el diario local "Excelsior". Según el matutino azteca, que la semana pasada difundió unas declaraciones de la belleza gaucha contra los militares argentinos. Stella Maris "no regresará a su país al concluir el concurso de "Miss Universo", porque las declaraciones hechas a "Excelsior" en contra de la Junta Militar le han provocado serios problemas".

Stella Maris, en las citadas declaraciones. — Pasa a la página 57 —

Atentados terroristas se intensifican en Colombia

Bogotá, julio 19. (UPI). La ola de atentados terroristas se intensificó hoy al estallar una bomba de regular poder explosivo en la sede de la organización ultraderechista católica "Tradición, Familia y Propiedad" (TFP), situada en un elegante barrio al norte de esta capital, provocando cuantiosos daños materiales, según informó la policía. El nuevo atentado fue reclamado por el grupo guerrillero de izquierda autodenominado "Ejército Popular de Liberación (EPL)", con una llamada anónima hecha a los medios de información locales, expresando la fuerte policía.

El EPL es un grupo guerrillero llamado anónima hecha a los medios de información locales. — Pasa a la página 32 —

China autora de compra de información "no militar"

Washington, julio 19. (AP). China comunista es la autora de una misteriosa orden de compra de información "no militar" obtenida por satélites norteamericanos sobre gran parte de la Unión Soviética. La información costaría 105,000 dólares. Los funcionarios del Servicio Geológico de Estados Unidos admiten que hubo tal pedido pero se niegan a identificar al "solicitante extranjero" ni quieren decir si el material fue recogido por satélites norteamericanos. Los funcionarios admiten que la zona cubierta se encuentra fuera de los Estados Unidos. Estos funcionarios, que se niegan a dar nombres, — Pasa a la página 57 —

70 por ciento apoyó huelga en Nicaragua

Managua, julio 19. (UPI). (Por Leonardo Lacayo). El setenta por ciento de los comercios de Managua y casi todas las fábricas del país cerraron hoy apoyando la huelga general de 24 horas lanzada por una coalición de grupos opositores al régimen de Anastasio Somoza. El Frente Amplio de oposición, que incluye al Partido Conservador, el Partido Social Cristiano, DEL, una coalición de partidos y sindicatos fundada por el asesinado editor Pedro Joaquín Chamorro, y el Frente Sandinista de Liberación, convocaron a la huelga general para protestar contra lo que llamaron la "dictadura despiadada" de Somoza. Unos 80.000 afiliados al Centro Nacional de Trabajadores y a la Confederación de Trabajadores se unieron al paro y la coalición opositora informó en un comunicado: "Permaneceremos en nuestros hogares para ahorrar vidas para la batalla final por la liberación y la reconstrucción de Nicaragua". En León, la segunda ciudad del país, ubicada a 90 kilómetros al noroeste de la capital, cerraron todos los negocios con excepción de los bancos.

Radios calladas

Todas las radios, con excepción de las estatales, — Pasa a la página 64 —

Fuertes ganancias en Bolsa de N. York

Nueva York, julio 19 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York alentado por varios informes empresariales, — Pasa a la página 32 —

Inician en Perú liberación de políticos y sindicalistas

Lima, julio 19. (Latin). El gobierno militar inició hoy la liberación de políticos y dirigentes sindicales, tras decretar una amnistía e indulto general. El indulto fue acordado anoche por el consejo de ministros, horas después de registrarse en esta capital, una violenta manifestación de maestros en huelga, que dejó el saldo extraoficial de un muerto y decenas de heridos. Según la resolución gubernamental, la amnistía tiene el objeto de "preparar la armonía y concordia que debe existir entre todos los peruanos frente a la actual coyuntura económica y política", favoreciendo también a algunos militares que se encuentran procesados. Por delitos políticos, sociales se encuentran en prisión alrededor de una decena, que participaron en asaltos a agencias bancarias o se enfrentaron con la policía en actos denominados subversivos, entre ellos Gonzalo Fernández Gasea, liberado hoy.

La medida complementa la amnistía política decretada el sábado, cuando el gobierno autorizó a retornar al país a los exiliados elegidos para la Asamblea Constituyente, todas de orientación izquierdista. Fernández participó en las guerrillas de 1964, conjuntamente con Hugo Blanco y José de La Puente Uceda, que murió en esos actos, posteriormente, en 1971, fue arrestado en Jaén, provincia noroeste, por atacar una agencia bancaria.



BAILANDO. Acapulco, México, 19 de julio. (AP). La representante de los Estados Unidos al concurso de Miss Universo, Judi Anderson, baila en Acapulco, México, donde tendrá lugar el certamen el próximo lunes.

Misteriosa explosión sacude principal diario de Líbano

Beirut, julio 19. (UPI). Una misteriosa explosión sacudió hoy al principal diario de Líbano, el "An Nahar", y dos recolectores de desperdicios resultaron heridos al activar accidentalmente el detonador de una segunda bomba puesta en el mismo diario. La explosión ocurrió a las 4:00 A.M. (01:00 GMT), en la entrada posterior de la imprenta del diario. La explosión destruyó las ventanas en un amplio radio, aunque el edificio no sufrió mayores daños. Los vidrios de las ventanas se rompieron y cayeron a la calle no sólo en el edificio del An Nahar, sino también en la imprenta. — Pasa a la página 32 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

DEMANDA AUMENTOS SALARIALES. Nueva York, julio 19. (AP). Policías, algunos uniformados y otros en traje de civil, demandan aumentos salariales y otros beneficios. Se reunieron frente a las

oficinas del "Daily News", que publicó un editorial en contra de su decisión de manifestarse para presionar en favor de sus demandas.